
命理可信嗎？     須蜜那

      很多命理風水師都是騙人的，他們利用一

些江湖技倆，自圓其說，當然也有一小部份很

準確。但請注意，很多命理師的命運都很坎坷，

而很多研究命理者很快去到窮巷，無法再向上，

因而轉到佛法中尋求。

      命理不是信或不可信的問題，而是它本身

所賦與生命的意義，並不能判定吉凶。

      曾有一命理師對一個客人說︰你將來衣食

無憂，且不用工作，悠閒度日。

      這該是主吉的命理吧？

      原來該人犯了罪，被關在監獄裏，那該是

好還是不好的命呢？

      曾有一命理師對一個客人說︰你將來衣食

不豐，且每天要工作十多小時，就是睡夢中也

會為工作煩憂而乍醒。

      這該是主凶的命理吧？

      原來該人常受持八關齋戒，日中一食，且

常為眾生做福利的事業，勞心勞力。那該是好

還是不好的命呢？

      因此，騙人的命理故不可信，就是準確的

命理也不應掛礙，別浪費精神在命理上！

      最重要的是，我們應該明白外在的客觀環

境，不是命好或命壞的主要條件，而是內在心

性的鍜練，及身心力行的發心。


